

Friedenslicht aus Bethlehem



Holen Sie sich ein starkes Symbol des Friedens zum Anzünden der Lichter an Ihrem Tannenbaum.

In diesen unruhigen und unfriedlichen Zeiten finden wir dieses Zeichen besonders wichtig. Schritte zum Frieden fangen klein – klein und verletzlich wie das Kind in der Krippe. Alle Jahre wird im Advent in Bethlehem am Geburtsort Jesu das Friedenslicht angezündet. Junge Menschen aus der Pfadfinderbewegung bringen es in die ganze Welt. So gelangt es auch zu uns in die Kirchgemeinde Oberbipp.

**Das Friedenslicht brennt ab Samstag, dem 20. Dezember bis Mittwoch
24. Dezember 2025 an drei Standorten in unserer Kirchgemeinde:**

[Kirche Oberbipp:](#) Tag und Nacht vor dem Kircheneingang

[Kirche Attiswil:](#) Tag und Nacht vor dem Kircheneingang

[Gebetsraum Wiedlisbach:](#) Bei Rosmarie Werthmüller, Städtli 1: von 9.00 - 18.00 Uhr

Es kann auch in den Weihnachtsgottesdiensten abgeholt werden:

- 24. Dezember 17.00 Uhr Familien-Weihnachtsfeier in der Friedhofskapelle Wiedlisbach
- 24. Dezember 22.30 Uhr Christnachtfeier in der Kirche Attiswil
- 25. Dezember 10.00 Uhr Weihnachtsgottesdienst in der Kirche Oberbipp

Bitte eine Laterne mitbringen.

